

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 5/14 第6号 文責 林

学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

別刷りで年間行事計画を配布いたします。

春季総合体育大会試合結果

春季総合体育大会の各クラブの試合結果をお知らせします。各クラブの健闘をたたえます。

- ・男子バスケットボール部 1回戦 双ヶ丘中 50-54 朱雀中
- ・野球部 1回戦 双ヶ丘中 2-4 伏見中
- ・女子バレーボール部 2回戦 双ヶ丘中 2-0 桂川中 3回戦 双ヶ丘中 2-0 付属桃山中
4回戦 双ヶ丘中 2-0 同志社女子中
準々決勝 双ヶ丘中 0-2 旭丘中 ※ベスト8入賞
- ・ソフトテニス部 1回戦 双ヶ丘中 3-0 栗陵中 2回戦 双ヶ丘中 2-0 付属京都中
3回戦 双ヶ丘中 2-1 横原中
準々決勝 双ヶ丘中 3-0 深草中
準決勝 双ヶ丘中 0-2 京都光華中 ※第3位
- ・サッカー部 1回戦 双ヶ丘中 1-1 (PK 4-3) 二条中
2回戦 双ヶ丘中 1-2 桃山中
- ・ワンダーフォグル部 クライミング競技
女子団体 第2位
女子個人 第2位 NMさん(2年) 第3位 YMさん(3年)
男子個人 第3位 YRくん(2年)

※男女バドミントン部、卓球部、総合運動部の結果は、次号に掲載いたします。

土曜参観

5月11日(土)は、土曜参観を実施しました。好天にも恵まれ、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。3時間の授業参観、その後、体育館で部活動についての概要説明、修学旅行の説明と続きました。午後からは、各クラブの部活動保護者会と部活動見学会を行いました。まず、授業参観は各教科の授業を2時間と今年度から教科化された道徳を参観いただきました。参観された保護者の皆様は、どんな感想をもたれたでしょうか。授業の形態が様変わりしていたと思います。以前でしたら教員が前で説明をし、まとめを板書します。生徒は、説明を静かに聞き、板書をノートに写すといった形態が主流でした。参観授業では、グループで話し合う活動や、教えあう活動、話し合ったことを発表する活動など生徒が能動的に活動する場面が多かったと思います。いわゆる「主体的、対話的で深い学び」を体现した授業が増えています。本校でも生徒が活動する場面を増やすべく授業改善に取り組んでいます。

また、本校の今年度のテーマを「探究」としています。以前でしたら課題(問題)は与えられるものでした。そして与えられた課題に生徒が解答を出していました。しかし、社会が激動する現在、与えられた課題だけに解答していただけでは不十分と考えます。自ら課題を発見し、その課題の克服に向けて仮説を立て、さまざまな情報を取り入れ探究活動を進める必要があります。そこで本校では探究活動を重視しています。そしてさらなる探究活動を推進していくままで、ご理解、ご協力を願いいたします。

